



金沢市立諸江町小学校

10月号 R6.9.27

学校だより

☎920-0022
 金沢市北安江 2-25-1
 ☎ 076-231-7389
 FAX 076-233-1284



このままずっと暑さが続くかと心配していましたが、やっと秋の気配を感じられるようになってきました。寒暖の差も激しいことが予想されますので、寒いときは薄手のジャンパーなどではなく「まず制服の上着」を着用することを学校でも児童と確認しました。気温に合わせて自分で服装を調節できるようお願いします。

暑いときも寒いときも、雨の日の雪の日も、平素より見守りボランティア・交通推進隊の皆様には、登校時の見守りをさせていただいております。育友会・保護者の皆様にも、M ネット、新学期初めのあいさつ運動、秋の交通安全週間の見守りと、諸江の子どもたちのために、たくさんの方々からご協力をいただき、支えられています。元気なあいさつや会釈等で感謝の気持ちを伝えられるといいですね。

いしかわ教育ウィーク

本県は学校・家庭及び地域社会が相互に連携し、教育の充実と発展を図るため11月1日から7日までを「いしかわ教育ウィーク」と位置づけています。本校では、下記の期間に学校公開を行います。

日時：11月5日（火）～7日（木） 2～3限 9：40～11：30

持ち物：内履き

*参観の際は私語を慎み、写真やビデオ等の撮影はお控えください。

*自家用車での来校はご遠慮ください。セブンイレブン等近隣の店舗等への無断駐停車をしないでください。

*玄関で受付を行ってください。

*期間中、持久走学習の記録会を体育の授業として公開する予定です。



3年生地域学習 (9月24日)

3年生は総合的な学習の時間にふるさと学習として、1学期には諸江住吉おどり保存会の皆様に「諸江住吉おどり」を、先日は、諸江町上丁獅子舞保存会の皆様に「獅子頭」や「かや」の実物を見せていただき、笛や太鼓に合わせた演技を、披露していただきました。地域の伝統行事として続けている想いや歴史、込められた人々の願い、そして踊り方や動かし方、演奏の仕方等を教えていただきました。ありがとうございました。



連合体育大会 (9月25日)

連合体育大会が西部緑地公園陸上競技場で開催され、市内の約3700人の6年生が参加しました。チャレンジ種目では自分の記録にチャレンジし、「若い力」では、集団演技の美しさ、力強さを増した圧巻の演技をすることができました。保護者の皆さんも経験された方が多いのではないかと思います。伝統として継続していくことが難しい時代ですが、子どもたちにとっても貴重な体験になったことと思います。

